
群馬県高等学校ＰＴＡ総会 

６月にPTA群馬県総会が伊香保温泉にて行われました。 

次のページに参加された保護者の感想文を掲載して 

いますので、ご覧下さい。 



群馬県高等学校ＰＴＡ連合会総会に参加して 

２学年委員長 川島 ゆかり 

 群馬県の各高校より約五百名の参加者が集まり、盛大に総会が開 

かれました。その中で「ぐんま高校生交通安全プロジェクト」が実施さ 

れるという説明があり、昨今高校生が関係する事故が多発している 

ので、とても良い事だと思い、より一層注意していこうと思いました。 

 総会後、天達気象予報士による講演がありました。おもしろおかしく 

かつ知っていると役に立つ天気のはなしをしていただきました。 

 突然のかみなりには、足をそろえてしゃがむのが良いなど、知って 

いるとちょっと得するお話など、とても楽しい時間を過ごさせていただ 

きました。 

 その後、親睦会が行われ、他校の先生やＰＴＡの方とも交流する事 

ができ、とても有意義な時間を過ごす事ができました。今回参加させ 

ていただきありがとうございました。 

 

 


